
会議記録 

                                   令和３年 11月 26日 

 
●会 議 名  丹波市市島地域市立小学校統合準備委員会 

       竹田・前山地域部会 

 

●日  時  令和３年 11月 24日（水）20:00～21:00 

 

●場  所  ライフピアいちじま団体室 

 

●出 席 者  委 員：青木修、余田義信、吉見祐也、井上直人、荻野有希、足立三友紀

蘆田勤、吉見典彦、余田淳子 

事務局：足立次長、足立課長、芦田係長、小田 

統合準備委員：川上教授、山口校長 

 

●内  容  

１ 部会長・副部会長の選出 

丹波市市島地域市立小学校統合準備委員会設置要綱第８条第２項に基づき、委員の互選

により、以下のとおり決定した。 

   

部 会 長：竹田地区自治振興会 青木 修 委員 

  副部会長：前山小学校 PTA       井上直人  委員 

 

２ 自由討議『統合の「形態」「時期」「場所」について』 

◆形 態 

【決定事項】 

・竹田小学校と前山小学校が統合する。 

 

◆時 期 

【決定事項】 

・PTAによるこども園・小学校保護者へのアンケートを実施し、その結果を参考に、 

今後地域部会で協議する。 

【意見等】 

・令和５年度前山小学校入学児が４人であることを考えると、統合を考えていかねばと

思う。しかし、令和５年度に複式学級になるのではないので、もう少し先に統合させ

たい。 

・こども園保護者には、状況を資料提供し、意見を求めたが、一人も意見はなかった。 

・両校の校舎を見たことがないので、見学会を計画してほしい。 

・令和５年の統合は準備の時間がない。令和６年をめざしたい。 

・現４歳児４人の保護者やその友人からは、早く一緒になってほしいという意見を聞い

ている。 

・竹田小に統合するという予想で、令和５年の統合か、複式学級が予想される令和７年

かといった、シンプルなアンケートを、両地区保護者にとればいい。 

・アンケートは万能ではない。調査で拾えるものと、拾えないものがある。また、賛否

を問えば、思った通りになった人と思い通りにならなかった人の分断が生じることも

ある。また、子どもの学年によって思いが異なるので、学年を分けてアンケートをと

る方がいい。いづれにしても、それらを踏まえた上でアンケートをとることが大切。 

 



◆場 所 

【決定事項】 

・決定事項なし。 

 

◆その他 

・１２月中にアンケートを実施し、集約後、地域部会を開催する。時期は１２月中下旬 

 

３ その他 

 ・次回日程 令和３年 12月（予定） 


